

# *Le président cubain décore de l'ordre José Martí au président serbe*

---



La Havane, 20 mai, (RHC).-Le président cubain Raúl Castro a décerné à son homologue serbe Tomislav Nikolic, l'ordre José Martí, la principale distinction remise par notre pays.

Lors de la cérémonie qui a eu lieu au Palais de la Révolution, Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État a mis en exergue les liens d'amitié et de solidarité qui unissent nos deux pays. Il a en plus évoqué la participation héroïque du peuple serbe dans la guerre contre le fascisme et lors de la guerre du Kosovo:

«Le peuple serbe a résisté sans hésiter face aux brutales attaques de l'OTAN en 1999, dans cette guerre qui a été la plus lâche de toutes les guerres, comme l'a signalé le leader historique de la révolution Cubaine, Fidel Castro.

Cuba réitère sa position en défense de la souveraineté, de l'intégrité régionale de la Serbie et de son droit à décider de son propre destin.

Monsieur le président serbe, vous représentez la fraternité historique qui nous

unit. Nous apprécions le travail que vous avez réalisé au cours des années en tant que président du Groupe d'amitié avec Cuba dans l'Assemblée Nationale de la Serbie, qui a tant contribué au développement des relations entre nos deux pays, de même que votre position contre le blocus étasunien.

En tant que président de la République de Serbie vous avez accordé la priorité aux relations entre nos États et nous sommes certains que votre visite sera essentielle pour le resserrement des liens.

Recevez-vous, la plus haute distinction que décerne notre patrie et qui porte le nom de notre Héros National, en tant que symbole de respect de tous les Cubains envers vous et le peuple héroïque de la

Serbie» .

Pour sa part le président serbe a remercié, au nom de son peuple, l'État cubain de lui avoir décerné cette distinction.

« Le destin a voulu qu'aujourd'hui, à l'occasion du 120<sup>e</sup> anniversaire de la mort de José Martí au combat, je puisse recevoir cette distinction qui porte son nom et qui honore le peuple serbe, son histoire, son présent et son avenir.

Le peuple serbe sera toujours ami des Cubains. Je suis très content d'assister au triomphe de votre lutte. La Serbie vous sera toujours reconnaissante pour votre soutien en défense de notre souveraineté et de notre intégrité territoriale. La victoire de la justice sera la victoire des Cubains et des Serbes. »

Au programme de sa visite officielle à Cuba, le président serbe, Tomislav Nikolic, visitera le Centre d'Ingénierie Génétique et Biotechnologie pour s'informer du travail de cette importante institution consacrée aussi bien aux recherches qu'à la production et qui est équipée des dernières technologies.

Le dirigeant serbe visitera également le Centre d'Immunologie Moléculaire, où un groupe de thérapies et des stratégies thérapeutiques contre le cancer sont mises en œuvre depuis plus de deux décennies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56591-le-president-cubain-decore-de-lordre-jose-marti-au-president-serbe>



**Radio Habana Cuba**